



---

## **ILLUMINATIONS DE NOËL**

---

Sobriété énergétique oblige, les illuminations de Noël se sont vues un peu plus restreintes. C'est pour cette raison que la commune a décidé, cette année, de concentrer ses décorations extérieures uniquement dans les rues principales. Quelques nouveautés ont cependant été installées : un voile sur la place du marché, un projecteur en façade de la mairie ainsi qu'une guirlande à la fontaine. Quelques nouveautés sont encore prévues l'année prochaine.

Par contre, nos employés communaux n'ont pas manqué d'imagination avec pour Eric et Laetitia la fabrication et l'installation d'un magnifique bonhomme de neige fait de récupération de ferraille et l'installation d'un sapin, avec la mise en place de leds pour les deux, sur la place de la mairie. Pour Rémy, ce fut la fabrication et l'installation de différentes décorations, à l'entrée du village, faites de récupération de bois ainsi que l'installation de 3 jolis rennes sur le parterre de la Haute-Borne.

Grand merci à eux trois pour leur implication et leur investissement. Ils ont fait preuve de créativité. D'autres idées de décoration sont déjà en cours de réflexion pour le Noël prochain, dommage que les rennes ont été détruits par une ou plusieurs personnes malveillantes.

***Annick CATTANI***

***Responsable de la Commission  
Tourisme-Environnement-Fleurissement***

